PAPA CONDENA "CRUELDAD"

Es "aterrador" el avance ruso por el Dombás, alerta Zelenski

Defensa en la región es "vital" para Kiev, señala el mandatario, porque "dará una indicación" del futuro de la guerra con Rusia

Prohíbe Moscú el ingreso a periodistas y militares provenientes de Gran Bretaña





"El precio de la batalla del Dombás para nosotros es muy alto. Es simplemente aterrador", reconoció el presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, al tiempo que se anunció que las tropas rusas controlan 80 por ciento de Severodonetsk, la ciudad en el centro de la ofensiva rusa ubicada en el este de Ucrania.

De acuerdo con la parte militar, los invasores han destruido los tres puentes que permiten salir de la ciudad, pero las autoridades ucranianas siguen tratando de evacuar a los heridos.

Ante ello, el Ministerio de Defensa de Rusia anunció que abrirá un corredor humanitario para evacuar a los 500 civiles que se encuentran refugiados en la planta de Azot.

Zelenski reconoció que la defensa del Ejército ucraniano en la región del Dombás (este), objetivo prioritario para Moscú, es "vital" para Kiev, porque su resultado "dará una indicación" del futuro de la guerra con Rusia.

"Es vital permanecer en el Dombás (...) La defensa de la región es esencial para daruna indicación de quién dominará (sobre el terreno) en las próximas semanas", dijo en su discurso diario a los ucranianos transmitido por Telegram.

Sobre los ataques de las tropas de Moscú, el papa Francisco condenó la "ferocidad y crueldad" de las mismas en Ucrania, al tiempo que elogió el "heroísmo" y "valor" de los ucranianos para defender su tierra.

Francisco hizo algunos de sus comentarios más directos sobre la guerra en una reunión con editores europeos de revistas jesuitas el mes pasado, de la que se publicaron algunos extractos el martes en los diarios italianos La Stampa y Avvenire.

Aunque criticó con dureza la invasión rusa, Francisco también insistió en que no hay "buenos y malos" y que, en cierto modo, Rusia se vio provocada por la expansión de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) hacia el este.

CIERRAN LAS PUERTAS

Rusia anunció que prohibirá la entrada a su territorio de 49 ciudadanos británicos, entre ellos destacados periodistas y representantes del sector de la defensa.

"Los periodistas británicos en la lista están implicados en la difusión deliberada de falsas y sectarias informaciones sobre Rusia y los acontecimientos en Ucrania y el Dombás", declaró el Ministerio ruso de Exteriores en un comunicado.

Entre las personas sancionadas figuran 29 periodistas y responsables de la BBC, de los diarios *The Guardian* o *The Times*, de la cadena Sky News o del *Financial Times*, entre otros medios.



Más armas. Ucrania insistió en pedir a Occidente sistemas antimisiles para contrarrestar los ataques rusos con cohetes soviéticos "que son aún más peligrosos", porque, al ser menos precisos, amenazan a los civiles.

El recuerdo. El Parlamento Europeo homenajeó a las víctimas de las deportaciones masivas de la URSS durante el siglo pasado.